



La premières des Nocturnes

## Une météo peu aimable !

Samedi 23 juillet au soir : première soirée des Nocturnes de Ferrières. Une météo peu aimable a doublé les difficultés de mise en place des décors au jour J. Les organisateurs se doutaient que le public ne serait pas aussi nombreux que l'an passé... Averses et fraîcheur sont ennemies des fêtes à ciel ouvert.

L'an passé, à la même date, l'été affichait ses 30°C dans la journée et 2.300 spectateurs à la première soirée. Cette année, avec une température de 15°C et un ciel souvent menaçant, les Nocturnes de Ferrières ont enregistré 1.250 entrées...

Au cours de cette soirée, le spectateur aura constaté qu'un grand nombre d'enfants et d'adolescents jouent dans de nombreuses scènes. Les Nocturnes deviennent au fil des saisons une vaste réunion de familles...

### Le banquet médiéval réchauffe les cœurs !

La soirée débutait pour certains spectateurs par une entrée en matière savoureuse : le banquet médiéval. Les mets de ce banquet ont été cuisinés selon des recettes de l'époque par un authentique traiteur de Cepoy et livrés à la cuisine de l'abbaye au «moine-chef», Marcel Dufour, lequel dirige depuis six ans une équipe parfaitement soudée. Ils sont huit bénévoles aux fourneaux et huit en salle. Efficaces, discrets... de vrais pros !

Samedi dernier, 176 convives se sont attablés sous les voûtes de l'ancien réfectoire des moines. «L'escriteau des metz» annonçait que le repas s'ouvrirait avec une «goulée d'hypocras». Puis ont suivi une «Talmouse farcie de champignons», un «riche brouet de bœuf» accompagné de «porettes crémeuses aux amandes et compotée de carottes». Le fromage servi en «quart metz» ne pouvait être autre qu'un Cendré d'Orléans. En dessert ou «issue» : Gastel de pommes et de raisins au lait d'amandes. Le tout dûment arrosé d'un vin de Chinon, vin préféré de Messire Rabelais. Les convives semblaient approuver son jugement à savoir que «le jus de la vigne clarifie l'esprit et l'entendement».

Sortis de table, les specta-



Se laver les mains avant de passer à table... Ces jeunes filles ont retenu la leçon !

teurs ont rejoint ceux qui arrivaient à la nuit tombée et tous ont déambulé de scène en scène, retrouvant ou découvrant le charme et la magie des Nocturnes de Ferrières. Le feu d'artifice a tonné à l'heure annoncée et le bal Renaissance a réchauffé les spectateurs un peu transis !



Amaud Konneradt président des Fêtes historiques



Les enfants participent en nombre aux Nocturnes !

**Rendez-vous le 30 juillet et les 5, 6 et 13 août**

Les Nocturnes de Fêtes historiques de Ferrières sont jouées à partir de 21 h 45 le 30 juillet et les 5, 6 et 13 août. Pour tous renseignements et réservations, joindre l'association.

Tél. 02.38.94.00.00; l'Office de tourisme de Ferrières, Tél. 02.38.96.58.86; ou l'Office de tourisme de Montargis, Tél. 02.38.98.00.87.



F.G. Le banquet médiéval : un excellent repas préparé et servi par seize bénévoles



Jean-Noël Cardoux, vice-président du Conseil général chargé de la culture, et le sénateur Jean-Pierre Sueur encadrent Mme Larcheron, épouse du maire de Ferrières